

COMMUNIQUÉ



Osons Soléa dans l'Agglo !

Mulhouse Alsace Agglomération (m2A) s'engage pour favoriser l'inclusion et l'autonomie des personnes à mobilité réduite et ce, entre autres, par la mise en accessibilité du réseau Soléa. Fort du succès de l'opération initiée en 2023, m2A, Soléa et l'Association pour la Réadaptation et la Formation Professionnelle (ARFP) lancent la 2^e édition de « Osons Soléa dans l'Agglo ! » à l'occasion de la Semaine Européenne de la Mobilité. Du lundi 16 au vendredi 20 septembre 2024, les bénéficiaires identifiés par l'Association pourront découvrir ou redécouvrir des lieux culturels et sportifs du territoire accessibles en transports en commun.

« Osons Soléa dans l'Agglo ! », une semaine pour s'approprier les transports en commun

Du 16 au 20 septembre, les personnes à mobilité réduite concernées par l'opération, dans le cadre de l'accompagnement réalisé par l'Association pour la Réadaptation et la Formation Professionnelle (ARFP), disposeront d'un passeport pour voyager gratuitement sur le réseau Soléa, en binôme avec une personne valide. L'occasion de découvrir ou redécouvrir ensemble des musées emblématiques, des cinémas, piscine et autres hauts lieux culturels du territoire.

L'objectif est d'expérimenter et de montrer l'accessibilité pour tous du réseau Soléa, pour favoriser son usage et ainsi permettre à tous de se déplacer, visiter et profiter de la richesse culturelle et sportive locale.

Un passeport pour partir à la découverte de l'Agglomération

Pas moins de huit destinations sont proposées aux participants de « Osons Soléa dans l'Agglo ! ».

Les partenaires se sont mobilisés pour proposer aux binômes un programme de visite spécifique :

- deux cinémas : le cinéma Bel Air et le cinéma Kinopolis,
- deux espaces culturels : l'Espace 110 et La Filature (labellisée « Tourisme et handicap »),
- quatre musées du territoire : le Musée National de l'Automobile - Collection Schlumpf, le Musée Electropolis, le Musée de l'Impression sur Etoffes et le Musée communautaire de la Mine et de la Potasse,
- un équipement aquatique de m2A : la piscine de l'Illberg.



Chaque établissement dispose des accès, facilités de circulation, commodités et du matériel adapté permettant d'accueillir les personnes à mobilités réduites en toute sérénité.

Pour encourager les binômes à profiter de chaque visite, une remise de prix sera effectuée aux « plus grands voyageurs » à l'issue de l'opération, le vendredi 20 septembre à 11h au Centre Sportif Régional Alsace (CSRA) de m2A.



Une action au programme de la 23^e édition de la Semaine européenne de la mobilité

Pour cette édition 2024, d'autres événements sont également proposés, comme :

- mardi 17 septembre :
 - visite du site de Soléa à 14h (sur inscription),
 - journée de sensibilisation du Centre d'Information et de Conseil en Aides Techniques (CICAT 68),
 - balade commentée par le Club Vosgien de Mulhouse & Crêtes à 14h,
- du 16 au 22 septembre :
 - jeu concours "Compte Mobilité m2A" et Soléa,
 - marquage "Bicycode" offert par la Ville de Mulhouse,



- du 16 au 29 septembre :
 - "Blablacar Daily", le service de covoiturage domicile-travail de m2A, outre l'offre de trajets passagers gratuits sur l'ensemble du mois de septembre, propose également un challenge via l'application. Chaque jour, un conducteur ou un passager sera tiré au sort et pourra gagner une carte-cadeaux de 50 €. De plus, les covoitureurs ayant réalisé plus de 5 trajets sur cette période pourront tenter de remporter un vol en montgolfière,

- samedi 21 septembre :
 - Job dating Soléa au Cora Dornach de 10h à 18h.

Tous les détails sur la page dédiée à la Semaine européenne de la mobilité sur [m2A.fr](https://m2a.fr)

Contact Presse m2A : Orlane Foucault - 06 45 86 16 47 - orlane.foucault@m2a.fr
Contact Presse Soléa : Matthieu Schoch - 06 99 08 74 43 - matthieu.schoch@solea.info